

Dolores Soria



AUDIO:

https://drive.google.com/file/d/1aXzowXvhVS4S1tD5jHaYfOsBe4z_YYq/view?usp=sharing

A handwritten signature in cursive script that reads "Dolores Soria Zapatero".

Firma de Dolores Soria

Dolores Soria Zapatero nació en 1.864, hace unos 150 años,
y vivió casi toda su vida en Pinto.

Era una mujer muy rica que ayudaba a las personas que lo necesitaban.

Cuando murió, en su testamento dejó todo el dinero y las cosas que tenía
para construir y mantener el **asilo de Santa Rosa de Lima**
para mujeres ancianas pobres.

Dolores también puso en su testamento,
que cada año se diera otra parte del dinero
para mejorar los colegios de Pinto y para arreglar el pueblo.

Hoy en día su ayuda sigue llegando al pueblo
a través del **Patronato San Pedro y Santa Rosa de Lima**.

El pueblo quiso agradecer su ayuda poniéndole su nombre
a uno de los paseos más importantes de Pinto
y a una residencia de ancianos.

La **Madre María Magdalena de la Cruz** nació en Pinto en 1.575,
hace casi 500 años.

Nació muy prematura y su madre la rechazó,
pero su padre se dio cuenta de que era muy inteligente
y tuvo muy buena relación con él.

Siempre quiso ayudar a las personas que no creían en Dios
para que se hicieran cristianas,
por eso se hizo monja con 15 años.

A los 45 años se fue a Filipinas a construir un convento,
se fue en barco con otras monjas y fue un viaje muy peligroso.

A los 59 años se fue a China a construir un monasterio
del que fue **abadesa**.

La **abadesa** es la madre superiora del convento, la que manda.



En aquellos años China pertenecía a Portugal
y las relaciones entre España y Portugal eran malas,
por eso la madre María Magdalena tuvo que huir en barco con otros
españoles.

Los chinos detuvieron el barco y condenaron a muerte a todos,
pero ella consiguió que el rey les perdonara.

A los 70 años consigue salir de China y volver a Filipinas
donde murió a los 78 años.

La madre María Magdalena fue una mujer
muy diferente a la mayoría de su época
y vivió cosas que casi ninguna otra mujer vivió.

Fue valiente, decidida y fuerte,
que se enfrentó a muchos peligros para conseguir lo que quería.

Adaptación a lectura fácil: María José Sánchez Renamayor,
Responsable Programa Accesibilidad Cognitiva de la AMP de Pinto.

Validación: Grupo de validadores en lectura fácil de la AMP de Pinto:

Alberto Pérez Gutiérrez, Irina Virlan y Fernando Plaza Magdaleno.

AMP de Pinto pertenece al servicio Adapta de Plena Inclusión Madrid.



Versión en Lectura Fácil

“© Logo europeo de lectura fácil: Inclusion Europe. Más información en www.easy-to-read.eu”.